

## ÚLTIMAS NOTICIAS

21:01  
Dólar en Colombia se mantiene en \$3.700 por festivo en EE. UU.

18:00  
Producto NAN Alfamino con alerta no se comercializó en el país: Invima

17:49  
Inter busca frenar la marcha del Arsenal en Champions

17:26  
Millonaria inversión impulsará educación superior en Bogotá y Soacha

16:46  
Aumenta a 40 cifra de muertos por accidente ferroviario en España

## ECONOMÍA

## Precio de la gasolina bajará \$300 a partir de febrero

Así lo confirmó el ministro de Hacienda, Germán Ávila Plazas, este lunes.



*Estaciones de servicio en todo el país ajustarán sus tarifas a la baja tras el anuncio del Ministerio de Hacienda sobre el precio de los combustibles.*

Foto: El Nuevo Siglo



Lunes, 19 de Enero de 2026

## Redacción Web

El Gobierno Nacional, anunció una reducción en el precio de la gasolina corriente en Colombia. Según confirmó el titular de la cartera, Germán Ávila Plazas, el costo del galón bajará \$300 a partir del próximo 1 de febrero, una medida que surge tras la estabilización de las obligaciones financieras con Ecopetrol.



Hallazgos fiscales por \$86.054 millones en contratos de Ecopetrol

De acuerdo con el Ejecutivo, esta decisión es posible gracias a que la Nación canceló una deuda de \$72 billones con la estatal petrolera, compromiso heredado de la administración de la anterior. Asimismo, la coyuntura actual muestra que el precio internacional del combustible se sitúa por encima del valor interno, lo que facilita el proceso de nivelación sin afectar las finanzas públicas.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

El ministro Ávila Plazas señaló que la reducción de \$300 por galón "es la alternativa" que se encuentra en fase final de estudio. Al respecto, el funcionario explicó: "Con el presidente Petro y con el equipo de Ecopetrol, hemos venido evaluando la propuesta de reducción del precio de la gasolina. La brecha entre el precio internacional y el precio interno se ha venido cerrando con respecto a los recursos que serán girados al Fondo de Estabilización de Precios de los Combustible (FPEC), y esto nos permite pensar en la posibilidad de ajustar a la baja el precio de la gasolina".

Esta medida busca servir como un mecanismo de control frente al costo de vida en el país. "Un valor aproximado de \$300 pesos en la reducción de este precio es una alternativa que estamos estudiando para el próximo mes, y creemos que por esta ruta vamos a avanzar en la reducción del precio de la gasolina y generar una medida contra inflacionaria muy fuerte, que además va a generar unas muy buenas posibilidades en los nuevos ingresos que se han establecido en el país, producto del incremento en salario mínimo y de la nueva coyuntura", precisó el jefe de la cartera de Hacienda.

Cabe recordar que el pasado 1 de enero, el combustible había registrado un incremento de \$90, situándose en un promedio de \$16.057, mientras que el ACPM subió \$99 para ubicarse en \$10.984.

## En tendencia

- La deuda pública en Colombia es una de las más altas en la historia: Ocampo
- Urgen a CNE y Fiscalía poner lupa a financiación de Cepeda y Corcho
- Policía salvó 800 vidas en municipios donde bajaron homicidios: General Rincón
- Geoeconomía y fractura del contrato social, algunos de los riesgos políticos
- Campo Elías Ramírez es elegido alcalde de Girón, Santander
- 2025 se cerró con más de 90 mil desplazados en todo el país: CODHES
- Migración neta cero en 2025: otro gran logro de Trump

## Le puede interesar



"Misión de Trump es recuperar la fortaleza mundial de EE. UU.". Fernando Cepeda



Geoeconomía y fractura del contrato social, algunos de los riesgos políticos

## TOP ENTREVISTA

Gobierno no dimensionó el desastre que emergencia económica causa en regiones: Rendón

## Más información



ECONOMÍA

Dólar en Colombia se mantiene en \$3.700 por festivo en EE. UU.



NACIÓN

Caso Miguel Uribe: Fiscalía retira imputación al director de la UNP



POLÍTICA

13 candidatos irán directo a la primera vuelta presidencial en mayo



LOTERÍA DEL  
TOLIMA